
lettera aperta all’Amministrazione Comunale di Belvedere Marittimo

Scritto da eugenio greco

    

  

Le importanti e serie problematiche locali e nazionali legate alla questione coronavirus, non
devono farci dimenticare le altre e alquanto importanti questioni di generale abbandono del
territorio comunale che provoca un grave inquinamento e conseguente pericolo per la salute dei
cittadini.

  

      

Da mesi assistiamo al mal funzionamento delle  pompe di sollevamento della rete fognaria
comunale, dovuto alla mancanza di manutenzione, con continuo sversamento a mare dei reflui
non depurati. Di questa problematica a breve, si spera, il Consiglio Comunale si occuperà a
seguito di richiesta urgente di convocazione avanzata dal Gruppo Belvedere Citta Futura.

  

  

Da mesi inoltre osserviamo sul territorio comunale la presenza di varie discariche abusive.
Problema che dall’inizio di Gennaio il Gruppo Belvedere Citta Futura ha segnalato
all’amministrazione Comunale e all’ufficio tecnico preposto. Nelle discariche abusive presenti in
diverse contrada (su tutte Contrada Fontanelle e Contrada Oracchio bassa),  è facile reperire
non solo rifiuti domestici, ma anche materiale di costruzione e demolizione con la presenza di
sostanze altamente inquinante quale è l’eternit.

  

  

E’ dovere e obbligo dell’amministrazione comunale intervenire immediatamente al fine di:
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    1. Bonificare le aree compromesse per mitigare il pericolo per quei cittadini che abitano le
contrade e sono costretti giornalmente ad attraversare quei territori;   
    2. Attivare un forte controllo, anche successivo al deposito della spazzatura mediante
l’apertura di quanto illegittimamente depositato per trovare qualche traccia utile ad identificare il
produttore abusivo, affinché siano multati quei cittadini che, con il loro comportamento incivile e
illegale, inquinano il nostro ambiente e il nostro territorio già altamente mortificato e mettono a
repentaglio la salute di noi tutti.   

  

  

Il Consigliere Comunale

  

  

Avv. Eugenio Greco

  

  

“Belvedere Città Futura”

  

01.03.2020
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